



INTERNET ■ MEJORA DEL PROYECTO

El Campus de Excelencia renueva su página web para favorecer la difusión internacional

■ Permitirá hacer un seguimiento de las actividades desarrolladas

R.D.L.

La Universidad de Salamanca presentó ayer la nueva web del Campus de Excelencia Internacional 'Studii Salamantini' (<http://cei.usal.es>), una herramienta con la que pretende favorecer el seguimiento de sus actividades de excelencia, así como promover la difusión y el conocimiento de esta iniciativa a nivel internacional, tal y como explicó

la vicerrectora de Innovación, Pastora Vega.

La nueva página incluye secciones especiales para el proyecto del español, el área de biociencias y las franquicias, así como un espacio para destacar el ámbito internacional y el mapa de proyecto, de forma que toda la sociedad pueda adentrarse en las actividades que se pondrán en marcha a través del Campus de

Excelencia Internacional.

Además, teniendo muy presente su apuesta por la divulgación y la difusión, esta web dispone de *links* con las redes sociales así como una sección de recursos multimedia.

Por otra parte, el proyecto ha incorporado tecnologías de última generación que faciliten su consulta desde cualquier dispositivo.



Alejandro Esteller, Pastora Vega y Fernando Almaraz, en la presentación. /BARROSO